

Volksbank pur verstärkt ihren Vorstand mit dem Firmenkundenexperten Joachim Reisch

Karlsruhe, 09.10.2024 – Joachim Reisch, bisher Leiter des Firmenkundengeschäfts der UniCredit in Baden-Württemberg, wechselt zum 1. April 2025 zur Volksbank pur eG mit Hauptsitz in Karlsruhe, der zweitgrößten Volksbank im Südwesten. Der 44-Jährige verstärkt das Management der Bank zunächst als Generalbevollmächtigter. Perspektivisch soll Reisch in den Vorstand aufrücken und dort das Ressort Individualkunden mit den Bereichen Firmenkunden, Private Banking und Treasury von René Baum übernehmen, der im kommenden Jahr in den Ruhestand treten wird. Die Berufung steht noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung durch die Aufsichtsbehörden.

„Wir freuen uns sehr, dass wir für diese Schlüsselposition einen echten Kundenmann mit langjähriger Praxiserfahrung und Gespür für Regionalität gewinnen konnten“, sagt Martin Greß, Aufsichtsratsvorsitzender der Volksbank pur. „Mit dieser frühzeitigen Weichenstellung gewährleisten wir einen nahtlosen Übergang. Ich möchte René Baum aber schon heute für sein jahrzehntelanges, erfolgreiches Engagement und seine Verdienste für unsere Bank und ihre Vorgänger im Namen des Aufsichtsrats ganz herzlich danken.“

„Joachim Reisch verbindet die Qualitäten eines Regional- mit denen eines Großbankers. Er hat mittelständische Unternehmen jeder Größenordnung begleitet und kann Kredit, aber auch komplexe Finanzierungen. Damit bringt er beste Voraussetzungen mit, um unser Firmenkunden- und Private Banking-Geschäft der gewachsenen Größe unserer Bank entsprechend erfolgreich weiterzuentwickeln“, sagt Matthias Hümpfner, Vorstandschef der Volksbank pur.

Jahrzehntelange Erfahrung

Insgesamt verfügt Joachim Reisch über mehr als zwei Jahrzehnte Erfahrung in der Finanzbranche. Zuletzt verantwortete er von Stuttgart und Ulm aus die Marktregion Corporates Baden-Württemberg bei der HypoVereinsbank, der deutschen Tochter der europäischen Großbank UniCredit. Dort hatte er zuvor mehrere Leitungspositionen im Firmenkundengeschäft inne. Seine Laufbahn hatte der begeisterte Fußballer im Jahr 2004 mit einer Bankausbildung bei der Kreissparkasse Biberach begonnen. Dort übernahm er bis 2015 diverse Fach- und Führungspositionen in Markt und Marktfolge und bildete sich berufsbegleitend unter anderem zum Diplom-Betriebswirt im Bereich Banking and Finance weiter.

René Baum ist seit mehr als 30 Jahren in der Betreuung von kleineren und mittleren Betrieben sowie mittelständischen Unternehmen tätig. Bei der Volksbank Pforzheim begann er bereits 1994 in der Firmenkundenberatung, wurde in dem Segment Bereichsleiter und im Jahr 2012 Vorstand. Dort war er für den Gesamtvertrieb und für das Treasury verantwortlich. Mit der Fusion zur Volksbank pur übernahm er das Ressort Individualkunden, zu dem das Firmenkundengeschäft sowie das Private Banking gehört, in dem vermögende Privatkunden exklusiv betreut werden. Seine Ausbildung führte ihn von der Mittleren Reife und einer Ausbildung zum Bankkaufmann zur Bankakademie in Frankfurt, wo er erfolgreich ein Studium zum Diplom-Bankbetriebswirt absolvierte.

„Ich danke René Baum für die tolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Mit ihm verlieren wir einen herausragenden Banker, der stets das Wohl der Kunden, der Mitglieder und der Region im Auge hatte. Ich wünsche René Baum auch im Namen meiner Vorstandskollegen für den Endspurt und für die Zukunft alles Gute“, sagt Matthias Hümpfner.

Ansprechpartner:

Bernd Wagner

Bereichsleiter
Kommunikation und Marketing

Volksbank pur
Ludwig-Erhard-Allee 1
76131 Karlsruhe

Tel.: +49 721 9350-81828

Mobil: +49 152 03491729

Mail: bernd.wagner@vbpur.de

www.volksbank-pur.de